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Markt Mering 
Herrn Bürgermeister Hans-Dieter Kandler 
Kirchplatz 4 
86415 Mering 

 
 

Mering, 13. September 2019 
 
 
Antrag auf Erstellung eines Basketballkorbs im Rahmen eines Basketballhalbfeldes 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Kandler, 
verehrte Kolleginnen und Kollegen, 
 
Bei den Freizeitmöglichkeiten für Merings Jugendliche fehlt seit vielen Jahren die Möglichkeit zum 
Basketball spielen. Daher stellen wir nun einen Antrag zur Schaffung eines Basketballkorbs im 
Rahmen eines Basketballhalbplatzes. Hierfür ergab eine eigene Recherche folgende 
Möglichkeiten: 
 

Variante 1: Skaterpark 

Der Skaterpark liegt schon als Standort sehr günstig, da kaum Wohnbebauung angrenzt. 
Zusätzlich ist eine freie Fläche in der südlichen Ecke vorhanden, an der nur ein Basketballkorb 
installiert werden müsste. Die Fläche ist bereits asphaltiert und es befinden sich keine Skater-
Aufbauten im Spielbereich. Es muss in diesem Fall lediglich ein Basketballkorb aufgestellt werden, 
sowie Spielfeldmarkierungen aufgetragen werden. 

Ortsverband Mering 
www.csu-mering.de 

 

CSU-Fraktion im Marktgemeinderat Mering 



 2 

 
 
Im Folgenden ist die benötigte Fläche des Skaterparks skizziert. Ebenfalls sind die benötigten 
Spielfeldmarkierungen dargestellt: 
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Variante 2: Kanalstraße 

Die Flächen zwischen der Ecke Kanalstraße / Fröbelstraße und der Bahnlinie liegt in 
Gemeindehand. Aktuell wird sie saisonal als Blühwiese verwendet. Dies stellt gleichzeitig den 
Nachteil gegenüber der Variante 1 dar, denn die Fläche müsste asphaltiert werden und kann 
somit nicht mehr bepflanzt werden. 
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Variante 3 

Sollten die beiden Standorte als nicht passend erachtet werden, kann natürlich seitens der 
Verwaltung ein anderer Standort gesucht werden. Die Antragsteller stehen gerne beratend zur 
Verfügung. 
 
 

Basketballkorb 

Es sollte darauf geachtet werden, dass ein Outdoor-Basketballkorb mit Kette aufgestellt wird. Eine 
Kette ist deutlich robuster und langlebiger als ein Netz. Die Kosten liegen nach ersten Recherchen 
bei circa 1.500,00 Euro. 
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Beschlussvorschlag: 

Der Marktgemeinderat beschließt die Anschaffung eines Outdoor-Basketballkorbes nach 
beigefügtem Muster. Die Aufstellung erfolgt durch den Bauhof im Rahmen eines markierten 
Halbfeldes im südlichen Bereich der bestehenden Skateranlage. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Florian A. Mayer     Georg Resch  
Zweiter Bürgermeister    CSU-Fraktionsvorsitzender 
 
Der Antrag wurde erarbeitet in Zusammenarbeit mit Fabian Wölfle, Hasan Ali Aktas (beide 
Jugendparlament), Dominik Häfner und Florian Krüger. 


